

Barcelona, den 8. Mai 1960
Camelias 22

Deutsche Forschungsgemeinschaft
zu Händen von Herrn Ministerialrat Gentz
Bad Godesberg b/Bonn
=====

Betr: 66/9/57 - Ba 166/1

Sehr geehrter Herr Ministerialrat !

Ich komme heute auf Ihre Zeilen vom 7. April zurück, auf die ich nicht früher antwortete, da ich annahm, Nachricht von Herrn Curt Backeberg betreffs seines geplanten Besuches in Blanes zu erhalten. Da ich bis heute nichts von dem Genannten gehört habe, schrieb ich ihm nunmehr gemäß beiliegendem Durchschlag.

Inzwischen erhielten wir hier den Besuch von Herrn Prof. Dr. Walter, Direktor des Botanischen Institutes der Landwirtschaftlichen Hochschule in Hohenheim, welcher den Garten sehr genau besichtigte und dazu beitragen wird, diesen mehr und mehr der Forschung zugänglich zu machen.

Herr Prof. Walter hat auch einen Artikel über seinen Besuch in Blanes veröffentlicht, von dem ich Ihnen nach Drucklegung ein Exemplar zugehen lassen werde. Es ist jedenfalls erfreulich, daß wir, wenn auch nur schrittweise, unserem Ziele näherkommen, und ich bin Ihnen besonders dankbar dafür, daß die Deutsche Forschungsgemeinschaft auf die Forschungsmöglichkeiten in Blanes hinweist und den in Frage kommenden Interessenten Beihilfe gewährt.

Mit verbindlichen Empfehlungen

Ihr ergebener